

Ini Dia Nominasi Rock & Roll Hall of Fame Terbaru yang Patut Ditunggu, Termasuk Cher, Mariah Carey dan Lainnya!

Description

Artis Terkenal yang Dinasionalisasi

Penandaan yang menarik untuk para musisi ikonik

Rock & Roll Hall of Fame baru saja mengumumkan daftar nominasi kelas 2024, yang mencakup berbagai genre musik. Peter Frampton, Oasis, dan Foreigner termasuk di antara nominasi 14 tahun ini.

John Sykes, ketua Yayasan Rock & Roll Hall of Fame, berkata bahwa “daftar nominasi yang luar biasa ini mencerminkan beragamnya artis dan musik yang dihormati dan dirayakan oleh Rock & Roll Hall of Fame.”

Jaringan Nominasi

Dalam daftar terbaru ini, ada sederetan nama besar dan beragam di bidang musik dari Foreigner hingga Dave Matthews Band. Nominasi ini juga menandai kehadiran artist solo dari Ozzy Osbourne yang sebelumnya telah masuk sebagai anggota Black Sabbath.

Isi dari Nominasi

Daftar ini juga menunjukkan adanya persaingan yang seimbang antara artis laki-laki dan perempuan. Nominasi untuk para artis perempuan seperti Cher dan Mariah Carey menunjukkan adanya perubahan setelah keluhan tentang kurangnya perwakilan perempuan dalam nominasi sebelumnya.

Perbedaan Nominasi

Antara 1.000 sejarawan musik, profesional industri musik, dan artis yang sudah diinduksi akan menjadi juri dalam memilih para pemenang. Mereka akan memilih dari berbagai kandidat, termasuk Cher, Oasis, Sade, Mariah Carey, Sinéad O'Connor, hingga Kool & the Gang.

Pengumuman Pemenang

Pemenang akan diumumkan pada bulan April dan upacara pemelukukan ke-39 yang akan diadakan pada musim gugur di Cleveland, rumah museum Rock Hall. Upacara ini sebelumnya direncanakan lebih awal, namun terpaksa ditunda karena pandemi COVID-19.

Ringkasan

Beberapa artis yang terkenal seperti Cher, Mariah Carey, Sinéad O'Connor, Oasis dan Sade termasuk

di antara nominasi pertama untuk kelas Rock & Roll Hall of Fame tahun 2024. Inductees akan diumumkan pada bulan April, dan upacara pengangkatan tahun ke-39 dijadwalkan dilakukan pada musim gugur tahun ini di Cleveland. Penggemar Britpop dan konflik adik-beradik dapat berharap kepada kemungkinan rekonsiliasi Liam dan Noel Gallagher, diungkap dalam satu rekaman 14-menit yang pernah dirilis dan tidak kunjung reda. Siapakah artis favorit Anda yang Anda harapkan masuk dalam nominasi berikutnya? Bagikan pendapat dan tanggapan Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark